



Diesel oil tanks

Dieseltanks

TECHNICAL FEATURES

The diesel oil tank is equipped with internal pressure mounted anti-shaking partitions in order to assure a safer installation. The design of the diesel oil tank has been developed to achieve endurance and vehicle functionality. All diesel oil tanks are equipped with an anti-fuel-theft device applied in the diesel oil filler pipe.

TECHNISCHE EIGENSCHAFTEN

Der Dieseltank wird mit inneren Klappenschutz Schottwänden eingebaut. Diese werden mit befestigten Konsolen für eine sicherere Verankerung druckmontiert. Dieser Tank ist geplant, um die Reichweite zu steigern und die Fahrzeugsästhetik und Fähigkeit zu verbessern. Alle Dieseltanks verfügen über eine Diebstahlsicherung, die in dem Einfüllstutzen montiert ist.



LT	DIMENSIONS / LHP (LHP)	PRODUCT CODE*
90	350 x 500 x 640	0090035C100
110	300 x 636 x 706	0120030C100
125	300 x 700 x 700	0140030C100
135	350 x 636 x 706	0135035C100
145	350 x 700 x 700	0160035C100
170	400 x 700 x 700	0190040C100
200	500 x 636 x 706	0200050C100
200	450 x 700 x 700	0200045C100
215	500 x 700 x 700	0230050C100
240	610 x 636 x 706	0250061C100
260	600 x 700 x 700	0280060C100
280	1000 x 500 x 640	0300100C100
300	735 x 636 x 706	0300073C100
300	700 x 700 x 700	0330070C100
350	900 x 636 x 706	0350090C100
350	800 x 700 x 700	0370080C100
350	1250 x 500 x 640	0380125C100
400	1000 x 636 x 706	0400100C100
400	900 x 700 x 700	0400090C100
425	1500 x 500 x 640	0400150C100

*PRODUCT CODE

The product code is composed of an alphabetical part identifying the material and an alphanumeric part, as per table.
 NSOF Iron NSOI Stainless steel
 NSOA Aluminium NSOT Textured stainless steel
 *Remark: the number of the supports depends on the tank capacity and dimensions.

LT	DIMENSIONS / LHP (LHP)	PRODUCT CODE*
445	1000 x 700 x 700	0460100C100
450	1110 x 636 x 706	0450111C100
450	1600 x 500 x 640	0500160C100
500	1250 x 636 x 706	0500125C100
500	1100 x 700 x 700	0500110C100
500	1800 x 500 x 640	0550180C100
550	1360 x 636 x 706	0550136C100
550	1200 x 700 x 700	0550120C100
570	2000 x 500 x 640	0600200C100
590	1300 x 700 x 700	0600130C100
600	1500 x 636 x 706	0600150C100
650	1610 x 636 x 706	0650161C100
670	1700 x 636 x 706	0670170C100
680	1500 x 700 x 700	0700150C100
730	1800 x 636 x 706	0700180C100
800	2000 x 636 x 706	0800200C100
800	1800 x 700 x 700	0800180C100
900	2000 x 700 x 700	0900200C100
960	2110 x 700 x 700	0960211C100

*PRODUKTKODE

Die Produktcode besteht aus einem alphabetischen Teil, der das Material festlegt, und aus einem zweiten alphanumerischen Teil, der auf die Tabelle überträgt wird.
 NSOF Eisen NSOI Edelmetall
 NSOA Aluminium NSIGT marmorierter Edelstahl
 Anmerkung: anhand der Größe und Kapazität des Tanks ändert die Konsolenanzahl ab.

EC REGULATIONS

Padoan's diesel oil tanks are homologated by the Italian Transport Ministry. Product approval and homologation certify the conformity with the parameters defined by the European regulations 70/221/ECC, 2000/8/EC, 2006/20/EC.

EWG Vorschriften

Die Dieseltanks von Padoan werden vom Transportministerium und mit Gültigkeit in ganz Europa zugelassen. Die Billigung und Zulassung der Produkten stimmen mit den von der Europäischen Gemeinschaft festgelegten Maßstäben 70/221/CEE, 2000/8/CE, 2006/20/CE überein.



Accessories Zubehöre



FUEL CAPS / DIESELTANKVERSCHLÜSSE

DESCRIPTION	CODE
Ø 80 bayonet connection lockable Ø 80 Bajonetverbindung mit Schlüssel	ATPOCARCARB80CC
Ø 80 bayonet connection lockable with safety valve Ø 80 Bajonetverbindung mit Schlüssel und Sicherheitsventil	ATPOCARCARB80CV

LEVEL GAUGES / FÜLLSTANDANZEIGER

Each diesel oil tank has its suitable level indicator.

For more details please contact the sales department.

Für jeden Kraftstofftank gibt es einen passenden Tankgeber. Für weitere Details wenden Sie sich an die Verkaufsabteilung.



PACKAGING

Diesel oil tanks are packed with protective film and two polystyrene casings to the corners; on the top side mounting kits are located in their respective boxes. The tanks are placed on pallets.

VERPACKUNG

Dieseltanks werden mit einem durchsichtigen Film verpackt und durch Polystyrol-Schalen geschützt, auf denen die Kartons der Montagesätze gestellt werden. Die Tanks sind auf Paletten positioniert.



STORAGE AND LOGISTICS

Wide range of products, stock of spare parts and accessories, always available to satisfy customers' needs quickly.

The functional and simple packing system developed by Padoan grants product safety during the transport; furthermore this tidy solution contains all components necessary for the correct tank installation.

LAGERUNG UND LOGISTIK

Breite Palette von Produkten, Ersatzteilen und Zubehören auf Lager, immer verfügbar und fertig, um die Kundenanfragen rasch zu befriedigen. Das zweckmäßige und praktische von Padoan entwickelte Verpackungssystem erleichtert und garantiert für die höchste Transportsicherheit und außerdem enthält ordentlichweise alles Notwendiges um die Installation des Tanks.

